

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang program keluarga harapan (PKH) dalam upaya menguatkan materi pendidikan agama Islam bagi keluarga penerima manfaat (KPM) di Desa Mindahan Batealit Jepara, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Program keluarga harapan (PKH) dalam upaya menguatkan materi pendidikan agama Islam bagi keluarga penerima manfaat (KPM) diantaranya yaitu melalui pembelajaran kepada keluarga penerima manfaat (KPM) tentang mejadi orang tua yang baik dan hebat, melaksanakan kunjungan kesekolah untuk mengontrol anak keluarga penerima manfaat (KPM), memastikan keluarga penerima manfaat (KPM) untuk rutin mendatangi layanan kesehatan, membentuk KUBE (Kelompok Usaha Bersama) untuk meningkatkan ekonomi masyarakat.
2. Pendidikan Agama Islam pada keluarga penerima manfaat (KPM) dalam program keluarga harapan (PKH) di Desa Mindahan Batealit Jepara yaitu meliputi aspek iman dan moral.. Orang tua mendapatkan pembelajaran dari program keluarga harapan (PKH) dan menerapkannya dalam keluarga mereka dengan menyekolahkan anak-anak mereka dilembaga formal yaitu SD, SMP, SMA sederajat dan lembaga nonformal yaitu taman pendidikan Qurán (TPQ). Selain itu pendidikan agama islam yang diterapkan juga mencakup aspek fisik atau jasmani dengan memenuhi kebutuhan ekonomi yaitu melakukan kelompok usaha bersama (KUBE), aspek rasional atau akal yaitu menanamkan cara berpikir anak dengan bermanfaat, aspek psikologis yaitu menanamkan sifat-sifat kejiwaan yang positif, aspek pendidikan sosial yaitu membiasakan melakukan tata karma utama pada anak. Pendidikan Agama Islam ini dilaksanakan oleh keluarga penerima manfaat (KPM) dimulai sejak usia dini. Adapun metode yang digunakan

keluarga penerima manfaat (KPM) dalam mendidik anaknya yaitu metode teladan, metode pembiasaan, metode nasihat, dan metode praktik.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil kesimpulan dari penelitian yang dilakukan tentang program keluarga harapan (PKH) dalam upaya menguatkan pendidikan Islam bagi keluarga penerima manfaat (KPM) di Desa Mindahan Batealit Jepara, maka dapat diambil beberapa saran sebagai berikut:

1. Program keluarga harapan (PKH) di Desa Mindahan lebih ditingkatkan lagi kinerjanya.
2. Bagi keluarga penerima manfaat (KPM) hendaknya memperhatikan komitmen sebagai anggota program keluarga harapan (PKH). Selalu memperhatikan pendidikan anaknya, terutama dalam pendidikan agama Islam. Dengan pendidikan agama secara terus menerus akan menjadikan anak berbakti kepada orang tua dan bertakwa kepada Allah SWT.